

Des indiennes mexicaines élisent leur candidate aux élections présidentielles de 2018



Mexico, 29 mai (RHC)- Le Congrès National Indien et des sympathisants de l'Armée Zapatiste de Libération Nationale ont élu comme candidate aux élections présidentielles du Mexique en 2018 María de Jesús Patricio Martínez, médecin qui utilise le médecine traditionnelle de l'ethnie nahua.

Quelque 25 heures a mis le Conseil National Indien pour désigner, moyennant le vote, María de Jesús qui fait partie de l'Unité d'Appui aux Communautés Indiennes à l'Université de Guadalajara depuis 20 ans.

C'est la première fois qu'une candidate indienne se présentera aux élections présidentielles au Mexique, grâce à la réforme électorale de 2014 qui permet la présentation de candidats indépendants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/131065-des-indiennes-mexicaines-elisent-leur-candidate-aux-elections-presidentielles-de-2018>



Radio Habana Cuba